

Die Verwaltung führt in die Thematik ein und erläutert die Vorlage.

Im Zuge der anfänglichen Diskussion wird für Punkt 2 der Beschlussvorlage nochmals klargestellt, dass die Errichtung der Fahrradboxen unter dem Vorbehalt der Förderzusage steht. Im Zuge einer positiven Rückmeldung zum Förderantrag würde die Anschaffung der Fahrradboxen über den Rahmenvertrag des Verkehrsträgers go.Rheinland erfolgen.

Im Rahmen der Neuplanung der Fahrradboxen wird zudem die Möglichkeit bestehen, die Nutzung flexibel zu gestalten (Ergänzung in der Niederschrift: Momentan beträgt die monatliche Miete einer Box 4,50€). Die weiteren Wortmeldungen betreffen den Umgang mit den vorhandenen Fahrradboxen, insbesondere die Frage, ob diese abgerissen und ersetzt werden oder bestehen bleiben sollen. Als Ergebnis dessen wird Verwaltung die Kalkulation zu den jeweiligen Nutzungs- und Verwaltungsmodellen erarbeiten und dem Ausschuss zur Diskussion vorlegen. Der Beschlussvorschlag wird entsprechend um Ziffer 3 ergänzt.